

ANZUG Hans-Rudolf Hettesheimer und Kons. betreffend klimaneutrale Verwaltung

Wortlaut:

"Der Bericht des Klimarats (IPCC) über die Erwärmung des Klimas hat grosses Aufsehen erregt. Auch in der Schweiz bekommen wir die Auswirkungen des Klimawandels deutlich zu spüren (z.B. Ansteigen der durchschnittlichen Temperatur). Als Gemeinde können wir das Weltklima nicht verändern. Mit unseren Kenntnissen, technischen sowie finanziellen Mitteln tragen wir aber eine hohe Verantwortung. Wir können aufzeigen, was möglich ist, unsere Vorbildfunktion wahrnehmen und unseren Beitrag zur Reduktion des CO₂-Ausstosses mit handfesten Massnahmen leisten.

Die Unterzeichneten bitten deshalb den Gemeinderat zu prüfen und zu berichten,

- ob der Gemeinderat bereit ist, die Bestrebung zur Erreichung der 2000-Watt-Gesellschaft, bzw. zur Reduktion der Klimaerwärmung als Schwerpunkt in seinen nächsten Politikplan aufzunehmen und daraus Massnahmen abzuleiten.
- mit welchen Massnahmen in Riehen eine klimaneutrale Verwaltung erreicht werden kann.
- wie, wann und mit welchen Kostenfolgen die Massnahmen für eine klimaneutrale Riehener Verwaltung umgesetzt werden können."

sig. Hans-Rudolf Hettesheimer
Martin Abel
Daniel Albietz
David Atwood
Niggi Benkler
Roland Engeler-Ohnemus
Marianne Hazenkamp-von Arx
Salome Hofer
Monika Kölliker-Jerg
Maja Kopp-Hamberger

Roland Lötscher
Rolf Meyer
David Moor
Margret Oeri-Valerius
Annemarie Pfeifer-Eggenberger
Andrea Pollheimer
Franziska Roth-Bräm
Heinrich Ueberwasser
Guido Vogel
Felix Werner

Eingegangen: 28. August 2008